

**FORM 36**

**Application for Incorporation**  
*(Companies Act, R.S.N.B. 1973,*  
*c.C-13, ss.7(1))*

To the Director under the *Companies Act*

The application of \_\_\_\_\_ respectfully  
shows as follows:

The undersigned applicants are desirous of obtaining letters patent under the provisions of the *Companies Act*, constituting your applicants and such others as may become shareholders/members in the company hereby created a body corporate and politic under the name of Limited/Incorporated, or such other name as shall appear to you to be proper in the premises.

The undersigned have satisfied themselves and are assured that the proposed corporate name of the company under which incorporation is sought is not the corporate name of any other known company incorporated or unincorporated or a registered partnership or business name or any name liable to be confounded therewith, or otherwise on public grounds objectionable.

Each of your applicants is of the full age of nineteen years.

The purposes for which incorporation is sought by the applicants are:

The head office of the proposed company, within the Province of New Brunswick, will be at \_\_\_\_\_,  
whose mailing address is \_\_\_\_\_.

The capital stock of the company is:  
(In this paragraph the applicants must state the total amount in dollars of capital or cost value of real and personal property.)

**FORMULE 36**

**Demande de constitution en corporation**  
*(Loi sur les compagnies L.R.N.-B.*  
*de 1973, c.C-13, par. 7(1))*

Au Directeur en vertu de la *Loi sur les compagnies*

La demande de \_\_\_\_\_ expose respectueusement  
ce qui suit :

Les requérants soussignés désirent obtenir des lettres patentes en vertu des dispositions de la *Loi sur les compagnies*, les constituant, eux ainsi que toutes les autres personnes qui peuvent devenir actionnaires/membres de la compagnie créée par les présentes, en une corporation sous la raison sociale de Limitée/Incorporée, ou sous toute autre raison sociale qui peut vous paraître convenable en pareil cas.

Les soussignés ont vérifié eux-mêmes et sont certains que la raison sociale projetée sous laquelle est demandée la constitution en corporation n'est pas la raison sociale de quel qu'autre compagnie connue, constituée ou non en corporation, ni celle d'une société en nom collectif, ni une appellation commerciale ni un nom susceptible d'être confondu avec un autre nom et qu'elle n'est pas autrement inadmissible pour des raisons d'intérêt public.

Tous les requérants ont dix-neuf ans révolus.

Les objets pour lesquels les requérants demandent la constitution en corporation sont les suivants :

Le siège social de la compagnie projetée, dans la province du Nouveau-Brunswick, sera situé à \_\_\_\_\_,  
et son adresse postale est \_\_\_\_\_.

Le capital social de la compagnie est de :  
(Dans cet alinéa, les requérants doivent déclarer le montant total du capital en dollars ou le prix de revient des biens réels ou personnels).

The following are the names in full and the address and calling of each of the applicants, with the amount of stock taken by each applicant respectively:

---

Applicant	Amount of Stock Subscribed

---

The above will be the first or provisional directors of the company.

The undersigned, therefore, request that a charter may be granted constituting them and such other persons as hereafter become shareholders/-members in the company, a body corporate and politic for the purposes set forth.

NOTE — Here should be stated the amount of cash, if any, which has been paid in on stock by each applicant, and the manner in which the same is held for the company, and if any property is intended to be accepted on account of stock, the amount of such stock and the nature and situation of the property; or, the fact that no cash has been paid in, if such is the case.

Dated at \_\_\_\_\_, the \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_, 20\_\_\_\_.

---

---

Signature of Witnesses

Signature of Applicants

---

NOTE: This application must be sent in triplicate and forwarded by the applicants to the Director, Corporate Affairs Branch, Service New Brunswick, P.O. Box 1998, Fredericton, New Brunswick, E3B 5G4.

82-203; 2002, c.29, s.5; 2003-59

Les noms et prénoms, l'adresse et la profession de chacun des requérants, ainsi que le montant des actions que chacun a souscrit respectivement sont les suivants :

---

Requérants	Montant des actions souscrites

---

Ceux qui sont mentionnés plus haut seront les premiers administrateurs ou administrateurs provisoires de la compagnie.

Les soussignés demandent, en conséquence, qu'il leur soit accordé une charte les constituant, ainsi que les autres personnes qui pourront subséquemment devenir actionnaires/membres de la compagnie, en corporation, pour les objets mentionnés.

NOTE - Devraient être déclarés ici, le montant de l'argent comptant, s'il y en a, payé par chacun des requérants pour acquérir les actions et la manière selon laquelle le même procédé s'applique à la compagnie et en cas de tout apport en nature projeté, le montant de telles actions et la nature et la situation du bien; ou le fait qu'il n'y a pas d'apport en argent comptant, si tel est le cas.

Fait à \_\_\_\_\_ le \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_.

---

---

Signature des témoins

Signature des requérants

---

NOTE : La présente requête doit être envoyée en triple exemplaire au Directeur de la Direction des affaires corporatives, Services Nouveau-Brunswick, C.P. 1998, Fredericton, Nouveau-Brunswick, E3B 5G4

82-203; 2002, ch. 29, art. 5; 2003-59